
令和2年度 第４回
四條畷市公共施設再編検討会

令和３年2月２７日（土）午前10時

資料１

～前回の議論の振り返り～
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第3回再編検討会での議論（要旨）

第１ 前回の議論の振り返り

第２ 市民団体からの意見書の取扱いについて

第３ 再編検討会の検討事項について
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①浸水想定区域
②西部地域の校区［佐々木委員］

資料１ 前回会議の振り返り

［発言者氏名］

第４ その他報告事項

市民団体から公共施設再編検討会に提出のあった意見書について議論。

●当検討会の位置付けについて［川勝委員］［山口委員］
●今後の議論の進め方について［山口委員］［小寺副委員長］

［三輪委員］［澤野委員］
●対象となる公共施設の現状について［市林委員］［守屋委員］
●南中学校跡地の利活用について［石井委員］［福井委員］

［佐々木委員］［市林委員］
●対象施設の機能分類について［三輪委員］［守屋委員］［佐々木委員］
●ホール機能の考え方について［市林委員］［山口委員］
●再編に係る敷地周辺の環境整備について［田村委員］［山口委員］
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資料１ 前回会議の振り返り

第３回 検討会での議論（概要）

第２ 市民団体からの意見書の取扱いについて

当検討会の委員以外の方から提出された意見書については、原則として検討
会内での議題としては扱わず、報告と配布のみに留めることとする。

第３ 再編検討会の検討事項について

決議

一般的な公共事業のスキームにおける検討会が担っている部分を確認
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資料１ 前回会議の振り返り

第３回 検討会での議論（概要）

第２回検討会での意見を、配置、規模、
機能の区分に分類

第３ 再編検討会の検討事項について

事務局から、今後の進め方のイメージ
（案）を説明



資料１ 前回会議の振り返り

第３回 検討会での議論（概要）

必要に応じて、複数
の項目を含めて検討

第３ 再編検討会の検討事項について

今後の進め方について、事務局案をもとに議論を行い、各項目を個別に議論
していくのではなく、複数の項目を視野に入れて議論を行っていく。

検討が必要となる項目に係る今後の見通しを示し、今後の進め方について、議論を行う。
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資料１ 前回会議の振り返り

第３回 検討会での議論（概要）

第３ 再編検討会の検討事項について

具体的な議論を進めていくたたき台として、㈱ニュージェックから、対象施設の機能
把握、整備方針の考え方を提案。

考え方の方向性 集約化・複合化の考え方
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資料１ 前回会議の振り返り

第３回 検討会での議論（概要）

第３ 再編検討会の検討事項について

対象施設の機能を表に整理 施設・機能の配置図

将来の機能や配置等を検討会で議論していくため、 対象施設の機能と配置状況を整理。
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資料１ 前回会議の振り返り

第３回 検討会での議論（概要）

第３ 再編検討会の検討事項について

たたき台のモデルとして、四條畷南中学校跡地における再編整備に係る考え方など、
一例として説明。
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資料１ 前回会議の振り返り

第３回 検討会での議論（概要）

第３ 再編検討会の検討事項について

反映させた資料をもとに次回、検討会で議論

●たたき台へのご意見
・指定管理者への委託料
・他市事例
・対象施設全般の再編案
・市民総合センター、市庁舎の再編案
・諸室の具体的な使われ方

上記の意見を資料に反映

次回検討会に向けた要望資料

・各対象施設の年間の管理費に関する資料（市林委員）
・学校再編整備計画(佐々木委員)
・検討対象施設の再編案（澤野委員）
・近隣市における施設の利用料金・広域利用の事例（三輪委員）


